



【横浜コンスタンツァ友好委員会による日本舞踊公演の様子】

ヨコハマの国際事業の  
主な動きをお届けする

# YOKOHAMA INTERNATIONAL DIGEST

平成 29 年 5 月 24 日  
【発行】横浜市国際局政策総務課  
企画担当 045-671-4710  
ki-somu@city.yokohama.jp

## 横浜・コンスタンツァ姉妹都市 提携 40 周年記念の文化交流を 行いました

姉妹都市提携 40 周年を迎えた  
コンスタンツァ（ルーマニア）  
で、加藤広人 横浜市会副議  
長、柏崎誠 副市長が、横浜コ  
ンスタンツァ友好委員会による  
日本文化紹介などの文化交流事  
業へ出席しました。

デセバル・ファガダウ コンス  
タンツァ市長との面会では、文  
化を中心に様々な分野での今後  
の一層の交流促進について意見  
交換しました。



（コンスタンツァの街並み）

また、横浜コンスタンツァ友好  
委員会が姉妹都市提携 40 周年  
を記念し日本舞踊等の公演を行  
ったほか、現地で開催された国  
際俳句大会にて、横浜とコンス  
タンツァの友好関係を紹介する  
など、今回の訪問をきっかけに  
両市の交流が一段と深まりました。

さらに友好委員会の皆さんは、  
ルーマニアの首都ブカレストに  
ある、ルーマニア国内の高校で  
唯一日本語の授業を行うクレア  
ンガ高校でも美しい日本舞踊を  
披露され、併せて、剣舞や津軽  
三味線、書道など、見事なパフ  
ォーマンスをされました。

日本語を学ぶ約 70 人の生徒が  
鑑賞、そして一緒に参加し、大  
いに盛り上がりました。

## 日印人的交流観光会議にムンバイ 事務所長が参加しました

在ムンバイ日本国総領事館主催  
による第 1 回人的交流観光会議  
が日印友好交流年の記念事業と  
して開催され、ムンバイ事務所  
長が参加しました。

この会議には、総領事館首席領  
事ほか各領事をはじめ、マハラ  
シュトラ州観光開発公社や本邦  
航空会社、インド旅行代理店な  
どから 30 人以上が集結しまし  
た。

今年、ニューデリーに JNTO  
（日本政府観光局）のオフィス  
が開設され、インドでの日本観  
光がますます注目を集める中、  
ムンバイ事務所はさらに積極的  
なシティ・プロモーションを展  
開していきます。



## 日米友好交流ゆかりのハナミズキ が本牧山頂公園で咲き始めました

サクラ、チューリップと春の花が  
続く中、海を眺める本牧の丘でハ  
ナミズキが咲き始めました。

平成 25 年 3 月に、日本から米国  
に友好の桜が寄贈されてから、  
100 年を迎えたことを記念し米国  
政府から横浜市に贈られたもの  
で、ジョン・ルースアメリカ合  
衆国特命全権大使（当時）をお迎  
えし、植樹式も行われました。

3 年前は 1、2m だった苗木も立  
派に成長し、日米のさらなる友好  
交流のシンボルとして、美しい花  
を咲かせています。

